

MAYO 28 1975

EL DÍA

# Habría Muerto en Combate con Policías un ex Director Universitario Argentino

**Las Fuerzas de Seguridad Afirman que Enrique Porta Cayó en el Asalto a una Comisaría del Mar de Plata.— Fue Denunciada la Desaparición del Periodista Carlos Villar Araujo**

(UPI y AFP)

MAR DEL PLATA, Argentina, 27 de mayo.—Un hombre abatido a tiros el domingo pasado en ocasión del intento de asalto a la Comisaría Segunda de esta ciudad fue identificado hoy como el ex decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad local, según informó la policía.

El ex decano, que se afirma murió durante el tiroteo registrado en la dependencia policial, era el contador Hernando Enrique Porta, quien dirigió la citada Facultad hasta julio de 1974, dice la información policial.

## DESAPARECIO OTRO PERIODISTA

Entre tanto, la familia del

periodista Carlos Villar Araujo, especializado en temas económicos y conocido colaborador de distintos medios de prensa locales, denunció hoy a la policía su desaparición temiéndose por su vida.

Un vocero de la familia dijo que Villa Araujo, quien en la actualidad colabora con la revista *Crisis*, fue visto por última vez anoche cuando abandonó la casa de unos amigos en el barrio de Palermo para dirigirse a su domicilio, sito a pocas cuadras, al que nunca llegó.

En los 2 últimos números de *Crisis*, Villar Araujo había publicado sendos informes sobre la política petrolera nacional, tema en el que era especialista. Villar fue director de Economía del clausurado diario peronista *Noticias*.

Su desaparición provoca inquietud a la luz de los recientes atentados y amenazas de que fueron víctimas otros periodistas, dijo el familiar.

El Ministerio del Interior admitió la desaparición de Villar Araujo y solicitó a la policía una amplia investigación del caso.

La semana pasada fue asesinado el periodista del diario *La Opinión* de esta capital Jorge Money, y el cadáver acribillado a balazos apareció en las cercanías del aeropuerto internacional de Buenos Aires.

La poderosa Confederación General del Trabajo de Argentina repudió hoy en un comunicado, "el cruel asesinato del periodista" y la amenaza a otros, expresando su apoyo irrestricto a la libertad de información.

## MAS FUSILAMIENTOS

Por su parte, los cadáveres de 4 hombres acribillados a balazos fueron hallados en las últimas horas en las afueras de esta capital, según informaron hoy fuentes policiales.

Uno de los cuerpos fue hallado poco antes de la medianoche en una esquina de la localidad de Hurlingham, distante 20 kilómetros al oeste de esta capital. Entre sus ropas se encontraron documentos de identidad a nombre de Ricardo Pintos, de 32 años.

Otro de los asesinados, que aparentaba entre 23 y 25 años de edad, tenía documentos a nombre de Domingo Castillo.

Las fuentes policiales dijeron que las características de los asesinatos indicarían que se estaría frente a una nueva acción terrorista del tipo de las perpetradas por el comando derechista Alianza Anticomunista Argentina (AAA).

## DESMENTIDO DE VIGNES

Mientras, el canciller argentino Juan Vignes negó hoy aquí que la presidenta de la nación María Estela

Martínez tuviera planeado ningún viaje al exterior para este año.

Vignes había reunido a los periodistas para desmentir versiones en ese sentido publicadas en el exterior.

## AGENTES DE PINOCHET

Finalmente, el diputado Adriano Ariani, justicialista, pidió informes sobre la presencia de oficiales de inteligencia del ejército chileno en las minas de Río Turbio, que explota Yacimientos Carboníferos Fiscales (YCF).

Los yacimientos de Río Turbio, en el extremo sur de Argentina, constituyen las más importantes cuencas carboníferas del país, y en ellos trabajan miles de chilenos emigrados.